

## BAB VI

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Dari hasil evaluasi atas analisis penerapan konsep pembiayaan *Murabahah* di BMI cabang Kediri maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Konsep pembiayaan *Murabahah* di BMI cabang Kediri sangat bagus sekali, karena dengan membaiknya keadaan ekonomi dan meningkatnya kepercayaan masyarakat atas bank syari'ah yang bebas dari riba dan menentramkan hati masyarakat. Maka secara tidak langsung meningkatkan volume nilai konsumsi serta menggerakkan roda perekonomian secara cepat dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Prosedur pembiayaan *Murabahah*. Nasabah datang ke kantor Bank Muamalat cabang Kediri. Mengajukan permohonan pembiayaan dengan memenuhi persyaratan yang ditentukan dan yang paling penting adalah usaha/barang yang di perjual belikan itu harus halal serta *Cash ratio* (biaya rata-rata) yang di hasilkan itu berapa, karena dalam peraturanya mewajibkan angsuran tidak boleh 35% dari penghasilan gaji pokok.

Penerapan pembiayaan *Murabahah* di BMI cabang Kediri masih ada kekurangannya misalnya belum adanya supliyer secara langsung dapat merugikan nasabah karena nasabah harus mengeluarkan biaya tambahan yang seharusnya tidak ada. Dalam fiqh dan prinsip perbankan syari'ah seharusnya setiap perbankan yang menggunakan sistem pembiayaan *Murabahah* wajib mempunyai suplier untuk pengadaan barang yang telah disediakan oleh pihak perbankan, untuk sementara ini Bank muamalat cabang Kediri memberikan kepercayaan penuh terhadap nasabah dengan cara memberi kuasa (uang) kepada nasabah untuk membelanjakan barang yang di inginkanya. Tentunya dengan harga jual adalah harga barang plus margin (keuntungan) yang telah di sepakati.

## **B. Saran-saran**

Dari kesimpulan yang ada maka saran yang dapat di kemukakan adalah:

### **1. Bagi BMI cabang Kediri.**

Hendaknya bagian marketing mempunyai semangat kerja yang tinggi walaupun tenaga yang dimilikinya terbatas dan meningkatkan kerja sama dengan berbagai lembaga baik itu muslim maupun non muslim dan memiliki suplaiyer yang resmi agar nasabah yang menginginkan barang tersebut tidak repot lagi.

## 2. Bagi peneliti.

Untuk peneliti hasil evaluasi ini dapat di gunakan sebagai wawasan dan pengetahuan teoritis serta pengalaman praktis mengenai analisis penerapan konsep pembiayaan *murabahah* di BMI cabang Kediri. Diharapkan bisa menjadi sebuah acuan untuk melakukan penelitian lebih lanjut.

## 3. Bagi Akademis.

Dari penelitian ini di harapkan dapat menjadi wacana dan masukan dalam mengadakan penelitian lebih lanjut di bidang pembiayaan *Murabahah* dengan sistem jual beli.